



Salvamento Marítimo rescata a 8 personas a bordo de una patera localizada a 9 millas al sur de El Ejido

- Los inmigrantes rescatados ya han sido trasladados por la "Salvamar Denébola" hasta el puerto de Almerimar

05-Sep-06. El servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento ha rescatado hoy a 8 personas a bordo de una patera, de unos 4 metros de eslora, localizada a 9 millas al sur de la costa de El Ejido.

El Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Almería recibió en la mañana de hoy, a través de la Guardia Civil, el aviso de la presencia de la patera. Inmediatamente, se activó un dispositivo de búsqueda y rescate formado por la embarcación de intervención rápida "Salvamar Denébola", el avión de Salvamento Marítimo "Serviola Dos" y una patrullera de la Guardia Civil, que localizó la patera a media mañana.

Posteriormente, las 8 personas que se encontraban en la patera fueron rescatadas por la "Salvamar Denébola" y trasladadas al puerto de Almerimar.

Las personas rescatadas ya han sido atendidas por el dispositivo habitual de la Cruz Roja y Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado.